

Compartir



COLOMBIA

2 Jun 2022 - 08:37 PM

Tribunal de Santander revocó la suspensión de piloto de fracking

Ecopetrol podrá seguir adelante con el desarrollo de los dos pilotos de fracking que espera ejecutar en este municipio.



POR: VANESA PERALTA

El Tribunal Administrativo de Santander revocó el fallo de tutela, proferido por el Juzgado Primero Administrativo de Barrancabermeja, que obligaba a repetir la fase de consulta con una comunidad de Puerto Wilches para adelantar el fracking.

Así las cosas, el alto tribunal **indica que no es necesario hacer consulta previa con Afrowilches** y de esta manera, **Ecopetrol** podrá seguir adelante con el desarrollo de los dos pilotos de fracking que espera ejecutar en este municipio.

Le puede interesar: [Legalizar porte de armas, fracking y glifosato: Petro, Fico, Rodolfo y Fajardo qué dicen](#)

El fallo revocado indicaba que las **suspensiones se mantendrían hasta que se desarrollara el proceso de consulta previa en todas sus etapas**, pero el Tribuna de Santander determinó que la consulta ya no será necesaria.

“El juez ordinario debe establecer si los actos administrativos que no autorizaron la consulta previa se atemperaron a la normatividad que lo rige y atendieron las pautas jurisprudenciales que en el marco normativo y jurisprudencial de esta decisión quedaron expuestas”, indica un aparte de la decisión judicial.

Cabe recordar que la decisión no incluye la **exploración y explotación de hidrocarburos en yacimientos no convencionales**. Según explica el documento, "esto correspondería a una segunda fase dentro de este proceso y depende de la evaluación de la Comisión de Expertos".

Lea también: **Ecopetrol** apelará sanción sobre proyecto de fracking en Puerto Wilches, Santander

Según indicó el vicepresidente de Yacimientos No Convencionales de **Ecopetrol**, el piloto Kalé podría estar arrancando en octubre de este año y el del Platero, en el primer trimestre de 2023.

Fuente: Sistema Integrado Digital

 Siga a La FM en Google News

En esta nota

[Fracking/ Fracking en Colombia/ Pilotos de fracking en Colombia](#)

Le puede interesar:



POLITICA

Gustavo Petro reafirma acabar el 'fracking' si llega a la presidencia

🕒 3 meses [Leer más →](#)



MEDIO AMBIENTE

Presidente Duque desmintió explotación minera en parques naturales

🕒 3 meses [Leer más →](#)



ECONOMIA

Ecopetrol invertirá US\$20 millones para continuar con el desarrollo de proyectos piloto de fracking

🕒 5 meses [Leer más →](#)



JUDICIAL

Consejo de Estado está en mora de tomar una decisión sobre la viabilidad del fracking

🕒 6 meses [Leer más →](#)



JUDICIAL

Arranca recta final en el Consejo de Estado para viabilidad del fracking

🕒 1 año [Leer más →](#)

Compartir



COLOMBIA

🕒 2 Jun 2022 - 08:59 PM

En video | Iván Duque mostró que tiene buenos reflejos al agarrar un micrófono en





el aire

El presidente de la República se encontraba frente a un pedestal cuando estaba hablando.

POR: LAFM

Un divertido momento vivió el presidente Iván Duque cuando se encontraba en medio de una reunión con el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), el uruguayo Luis Almagro, luego de que, **en medio de su discurso, de manera rápida, el mandatario evitara la caída de uno de los micrófonos.**



Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.

